



# Première rencontre par webcam



## « Renforcer les liens familiaux et garder le contact »

Ce **Mardi 11 mars 2014 à 14 heures**, c'est une animation un peu spéciale qui s'est déroulée à « La Roseraie » pour l'une de nos résidentes : son premier rendez-vous par webcam avec sa famille.

Pour le résident, il s'agit d'un bon moyen de ne pas se sentir isolé ou exclu de la vie familiale, et de garder un contact avec sa famille, souvent confrontée au problème de la distance géographique.

C'est grâce à l'association « Les Hirondelles » qui a financé l'achat d'une webcam et le petit matériel informatique, que cette animation a pu se réaliser.

C'est M. Rose qui a inauguré cette première rencontre, lui permettant de communiquer avec sa fille et ses deux petits-enfants, qu'elle a immédiatement reconnus. Sa fille résidant dans le département des Pyrénées-Orientales, ce contact favorise le rapprochement.



Ces rencontres seront planifiées une à deux fois par mois en fonction des disponibilités des familles.

Mais la rencontre vidéo peut être l'occasion d'étendre les rencontres au-delà du contexte familial : « nous espérons pouvoir organiser ces rencontres avec des résidents d'autres maisons de retraite » nous dit Christine, notre animatrice.

Cette nouvelle animation permettra de renforcer les liens familiaux et de favoriser la communication.

Pour la famille, il s'agit d'un bon moyen de prendre des nouvelles de la santé de leur parent.